En un emotivo y multitudinario encuentro con más de 1.500 mujeres, la candidata a la primaria presidencial **Jeannette Jara** reforzó su liderazgo y compromiso con la agenda de género, sumando nuevos respaldos desde el mundo independiente y progresista, como la exministra directora del Servicio Nacional de la Mujer y exdemócratacristiana, **Laura Albornoz**, y la alcaldesa de Quilicura, **Paulina Bobadilla**.

El acto, denominado "Encuentro de Mujeres por Jeannette Jara", reunió a liderazgos sociales, parlamentarios y comunales, entre ellos a las senadoras Claudia Pascual y Alejandra Sepúlveda, las diputadas Daniela Serrano, Ana María Gazmuri y Alejandra Placencia, además de las alcaldesas Javiera Reyes (Lo Espejo) y Paulina Bobadilla (Quilicura).

Durante el encuentro, **Laura Albornoz** manifestó su respaldo a la candidatura de Jeannette Jara, destacando que las primarias representan una verdadera fiesta democrática, impulsada históricamente por el mundo progresista, al cual se siente parte. "Quiero expresar libre y convencidamente mi respaldo a Jeannette como candidata presidencial. Conocemos su trayectoria y su trabajo; por eso es fundamental que este 29 de junio las mujeres estemos con ella", afirmó.

Por su parte, **la alcaldesa Paulina Bobadilla** destacó la transversalidad del encuentro y la importancia de no ceder ante los discursos de odio: "Hoy se notó la unidad de las mujeres de las fuerzas progresistas. Hacemos un llamado a no dejarse amedrentar. Jeannette Jara representa a las mujeres que trabajamos desde el territorio, con fuerza y compromiso".

Desde el sindicalismo, **Karen Palma**, vicepresidenta de la Mujer y Equidad de Género de la CUT, valoró la masiva convocatoria: "Fue un acto lleno de mujeres del mundo popular, sindical y social. Las mujeres apoyamos a quienes han estado con nosotras. Jeannette impulsó las 40 horas, la reforma de pensiones y el salario mínimo. Eso se nota en cada territorio que visita".

También la concejala del PC por la comuna de Ñuñoa, **Alejandra del Valle**, destacó el ambiente del encuentro: "Este acto es símbolo de una campaña alegre y llena de mujeres. Jeannette Jara ha sabido lidiar con el trabajo, la maternidad, los estudios y el poder. Tiene una gran llegada con la gente, y eso se reflejó en la energía positiva del acto".

En su intervención, la candidata presidencial llamó a mantener viva la esperanza y a avanzar con dignidad: "Que nadie nos robe los sueños. Trabajemos siempre con la frente en alto, con disciplina y con amor. Que la esperanza se tome este teatro, se tome cada región y a nuestras compañeras en el exterior que también están luchando".

Jara reafirmó su compromiso con un país más justo, donde la igualdad de género sea real y no solo una declaración. Destacó su propuesta de una **reforma profunda en seguridad pública**, que enfrente el avance del narcotráfico desde una perspectiva transformadora; el fortalecimiento de la **salud pública con enfoque de género**, incluyendo una red médica para la reconstrucción mamaria y apoyo integral a la salud mental de las mujeres; el impulso a la **autonomía económica femenina** como motor de crecimiento y justicia social; y acciones concretas para **erradicar la violencia de género en todos los niveles.**

El Encuentro de Mujeres por Jeannette Jara fue una muestra contundente del respaldo transversal que ha ido sumando la candidata, así como de la fuerza del movimiento de mujeres en la construcción de un país con más justicia social. A menos de una semana de las primarias, la convocatoria reafirmó que las mujeres no solo son protagonistas del proceso político actual, sino también el corazón de un proyecto transformador que mira al futuro con esperanza, unidad y convicción.







268,791 total views,

4 views today